



7 Pièces

189 m²

Réf. 85468747

1 090 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

Daniel FEAL

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À 15 minutes du centre d'Aix en Provence et 5 mn du village de Fuveau, du golf et de l'école internationale SVIS, se trouve cette propriété familiale de 189 m² habitables, au sein d'un environnement verdoyant, sans vis-à-vis et au calme, sur un joli terrain plat de près de 4500 m². La maison est exposée sud et toutes les pièces du rez-de-chaussée ouvrent sur la terrasse, bordée d'un muret de pierre, à l'ombre d'une tonnelle. Le rez-de-chaussée est composé comme suit : une entrée, un salon, une cuisine et une salle à manger, ainsi qu'un salon/bibliothèque, et une buanderie. L'étage comporte ...

This peaceful 189 sqm property set in a level near 4500 sqm plot in a leafy environment is located 5 minutes from Fuveau, the golf course and the International school, and 15 minutes from Aix en Provence. South-facing, it includes a living/reception room, a kitchen, a dining room, a sitting room/library and a utility room. All rooms open onto a terrace. Upstairs are four bedrooms including a suite, and a shower room. The grounds enjoy an open view of the hillsides, and feature a swimming pool, a pool house and a cabin with a fireplace. With a garage, a carport and several parking spaces.

DANIEL FÉAU AIX & PAYS VAROIS

6 rue Espariat - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

